



5 matinées de réflexion sur le thème de « La rencontre interculturelle »

Notre objectif est d'avoir un dialogue entre professionnels qui travaillent avec des migrants, pour partager nos pratiques et nos rencontres

Première séance le 19/04/2016 de 9h30h à 12h30, suivie d'un lunch

Intervenant : **Reza Kazemzadeh**,
psychologue et psychothérapeute familial au Centre Exil
« L'interculturalité et le travail psycho-social »

Dates suivantes du cycle : les mardis 24/05/2016, 21/06/2016, 20/09/2016 et 18/10/2016
De plus amples informations sur les thèmes et les intervenants seront bientôt disponibles

10€ par conférence – 30€ pour cycle complet
A verser sur BE 47/001-1830685-80 du centre Exil
Inscription : info@exil.be - places limitées

Lieu : Salle GC Elzenhof
12 av de la Couronne – 1050 Bxl
Bus 95 et Tram 81 - Arrêt Gerموir

Avec le soutien de la **Fédération Wallonie-Bruxelles**, dans le Cadre de leur projet de
Promotion de la Citoyenneté et de l'Interculturalité

